

La presse étasunienne met en exergue les potentialités du vaccin cubain contre le cancer du poumon.



La Havane, 25 mai, (RHC).-Le journal nord-américain Chicago Tribune a mis en exergue les potentialités du vaccin cubain CIMAvox-EGF contre le cancer du poumon, une maladie qui touche des milliers de personnes aux États-Unis.

La publication souligne les résultats positifs de ce médicament, dont le coût est bas, tout comme les niveaux de toxicité et elle propose son application pour élever la qualité de vie des patients étasuniens.

Le journal souligne que le médicament a déjà été administré avec succès dans plusieurs pays européens et au Japon. Cette publication étasunienne met l'accent sur le fait que malgré le blocus étasunien, Cuba a pu développer un système de santé publique exemplaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57085-la-presse-etasunienne-met-en-exergue-les-potentialites-du-vaccin-cubain-contre-le-cancer-du-poumon>



Radio Habana Cuba